



Un millón 500 mil habitantes de la zona de Ecatepec serán afectadas por la disminución del líquido

Descartan crisis por falta de agua

Las autoridades aseguran que es urgente prevenir el desabasto

E. M. Y J. M. B.

Autoridades de la ciudad de México y federales rechazaron que la disminución del 50% del suministro de agua que envía el Sistema Cutzamala a la zona metropolitana provoque estado de crisis.

Sin embargo, coincidieron en que es momento de replantear hábitos de consumo y efficientar el uso del líquido como medida "urgen-

te" para prevenir un desabasto futuro.

Ramón Aguirre, director general del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), explicó que debido al cierre de una de las dos líneas de acción del Sistema Cutzamala, la escasez se sentirá a partir de hoy por la tarde, aún cuando la Comisión Nacional del Agua (C~~o~~nagua) cierre las compuertas

a partir del primer minuto del sábado.

La razón es que las tuberías de la red hidráulica tardan entre 6 y 7 horas en vaciarse al igual que los tanques de almacenamiento de agua administrados por el gobierno local.

El gobierno de Ecatepec informó que un millón 500 mil personas serán afectadas por la disminución de 50% del caudal del Cutzamala, por lo que contarán con 40 pipas para distribuir el vital líquido.

